
Vermischtes (aus meinem Züchterleben)

Beitrag von „Hans-Jürgen“ vom 20. Dezember 2021, 14:56

Hallo Siegfried, 
ich habe dazu in einem Forum mit anderen Themen vor 2 oder 3 Jahren eine detaillierte 
Diskussion über den Vergleich in der optimalen Lichtnutzung zwischen weißen Flächen und den 
speziellen beschichteten zurück strahlenden silbrigen Folien für beleuchtete Anzuchtkästen 
gelesen. Es ist im Ergebnis vergleichbar. Zu der Zeit hatte ich mich schon entschieden und 
diese Folien verwendet. Das Verkleben war wesentlich umständlicher und komplizierter als ein 
rein weißer Farbanstrich. Den würde ich heute zu dem Zweck auswählen. 
Da kann ich Ernst nur zustimmen.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13347-vermischtes-aus-meinem-
z%C3%BCchterleben/&postID=117971#post117971
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